

# みどりが丘の風



勝岡小だより

皇月号

令和元年5月8日

<勝岡小児童の約束>

○うそを言わない ○何ごとにも負けない ○弱い者いじめをしない

◇勝岡小学校の教育目標◇

知・徳・体の調和のとれた教育を推進し、人間性豊かな児童の育成を図る

◇めざす勝岡っ子◇

か かがやく子 つ つよい子 お おもいやりのある子 か かしこい子



## 平成から令和へ 大型連休は、いかがでしたか？

いつの間にか、周りは新緑のみずみずしさに包まれています。一斉に若葉が芽吹き、吹き抜ける風が心地よい季節となりました。

10連休という初めての大型連休、子どもたちが元気に充実した時を過ごし、無事に学校に登校してきた姿を見て、安心したところです。大きな事故の報告が無かったことが何よりでした。

この連休中は、テレビをはじめ、いろいろな催しや場所で、平成から令和への新時代への幕開けを見聞きし、子どもたちは記憶に残る大型連休になったことと思います。

さあ、またギアを一段入れ替えて、新たな気持ちで子どもも大人も、私たち職員も新しい学年を頑張っていきたいと思います。



## <毎日の安全な登下校、

### みまもりたいの方々への感謝も！！>

毎朝の集団登校で、上級生の班長さんが1年生の歩く速度を気にしながら歩いたり、立ち止まったりしながら登校する姿が見られます。また、1年生の保護者の方も「慣れるまでは・・・」という気持ちから、校門まで一緒に歩いて付き添って登校して下さる方もいらっしゃいます。

こういう姿を見ると心があたたかくなります。1年生にとって、こういうステキなお兄さんお姉さんに出会えたことは、とてもうれしいことで、今の1年生も大きくなったら、きっとやさしい先輩になっていくことと思います。

そして、何より、毎日の登下校で忘れてはならないのは、

**みまもりたいの方々の活動**です。

勝岡っ子の安全な登下校を見守りながら、声かけ・あいさつを交わし、子どもたちの健全育成に一役買っていただいています。

森政弘隊長(蓼池)を中心に、平成17年に発足して今年で15年目を迎え、現在は25名のメンバーの方々にお世話になっております。

この場をかりまして、職員・保護者一同、お礼を申し上げます。年間を通して毎日の見守り、誠にありがとうございます。



連休明け、少し疲れも残っているかもしれませんが、これからも、登下校中の交通安全には、一人一人が十分気を付けていきましょう。

# 交通安全教室

「勝岡小は交通事故0」をめざそう！！

4月23日に交通安全協会の方々に来ていただき、低中高学年ごとに交通安全教室を実施しました。

## ＜低学年＞：歩道の歩き方と信号機のある横断歩道のわたり方の学習



## ＜中学年＞：自転車の点検と乗り方の学習



## ＜高学年＞：自転車の点検と乗り方の学習



- 事故の多い月は、
  - ① 4月から7月の間
  - ② 10月、11月と、統計的にはいわれています。

気を付けたいです。  
**毎日の交通安全**

## みまもりたい構成者会議・対面式

28日に木佐貫辰生町長さんをはじめ、町教育委員会、都城警察署、蓼池駐在所を招いて、見守り隊の方々とPTA役員、学校とで、「みまもりたい構成者会議」を実施し、各方面からの情報交換を行いました。

その後、体育館で見守り隊の方々と全校児童での対面式、各教室での交流給食を行い、感謝の気持ちを伝えました。

現在、勝岡小校区内で活動していただいている、みまもりたいの方々は、25名です。

保護者の皆様も、ぜひ、活動中にお見かけする機会がありましたら、お声掛けください。

**「ありがとうございます。  
子どもたちがお世話になっています」**



